

ABSTRAK

PENGARUH MANAJEMEN KELAS TERHADAP MOTIVASI BELAJAR SISWA

(Survey Pada Mata Pelajaran Ekonomi Kelas XI IPS Semester Ganjil Tahun
Pelajaran 2021/2022 Di SMAN 1 Lembang)

Oleh

Deri Nurdiansyah

175020025

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (i) Bagaimana manajemen kelas pada mata pelajaran ekonomi kelas XI IPS SMAN 1 Lembang (ii) Bagaimana motivasi belajar siswa pada mata pelajaran ekonomi kelas XI IPS SMAN 1 Lembang (iii) Seberapa besar pengaruh manajemen kelas terhadap motivasi belajar siswa pada mata pelajaran ekonomi kelas XI IPS SMAN 1 Lembang. Metode yang digunakan adalah survey dengan sampel berjumlah 106 siswa kelas XI IPS SMAN 1 Lembang. Untuk mencari pengaruh, analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear sederhana melalui perhitungan rata-rata skor dengan bantuan program IBM SPSS statistic 24.0 for windows. Adapun hasilnya sebagai berikut: (i) manajemen kelas pada mata pelajaran ekonomi di kelas XI IPS SMAN 1 Lembang menunjukkan hasil yang baik. Hal ini berdasarkan hasil olah data yang menunjukkan skor rata-rata 4,11 (82,17%) ada pada kategori sangat baik, (ii) motivasi belajar siswa pada mata pelajaran ekonomi di kelas XI IPS SMAN 1 Lembang sebesar 4,04 (80,87%) ada pada kategori sangat baik. (iii) hasil regresi linear sederhana menunjukkan terdapat besar pengaruh manajemen kelas terhadap motivasi belajar siswa pada mata pelajaran ekonomi di kelas XI IPS SMAN 1 Lembang. Dengan nilai R Square sebesar 0.494. Dapat ditafsirkan bahwa manajemen kelas memiliki kontribusi 49.4% terhadap motivasi belajar siswa. Penulis menyarankan kepada pihak-pihak terkait yakni: (i) bagi siswa, Sebaiknya siswa memiliki sikap positif dan terarah terhadap mata pelajaran khususnya dalam pelajaran ekonomi agar motivasi belajar siswa dapat meningkat melalui pengaruh lingkungan internal dan eksternal. (ii) bagi guru mata pelajaran ekonomi, Sebaiknya guru mata pelajaran ekonomi lebih berinovasi lagi untuk menciptakan iklim belajar yang baik, yang dapat meningkatkan motivasi belajar siswa melalui strategi-strategi pembelajaran yang diterapkan. (iii) bagi peneliti lain, Kepada peneliti yang akan melakukan penelitian pada bidang yang sama hendaknya lebih kreatif dalam melakukan kegiatan-kegiatan.

Kata Kunci: Manajemen kelas, Motivasi belajar siswa.